

***E**n el origen de la Sociología como ciencia social encontramos que el centro de sus discusiones estuvo profundamente identificado con la comprensión de los importantes cambios que la modernidad trajo consigo. Hoy, desde la explicación de los actos cotidianos que configuran nuestras interacciones diarias, hasta las grandes temáticas que angustian a la humanidad postmoderna, son objeto de reflexión sociológica.*

Sin embargo, la generalización a la cual pudiera remitir este argumento, no puede hacer perder de vista que, la especificidad de nuestras sociedades latinoamericanas le imprime una perspectiva diferente a las consideraciones que los científicos sociales hacen en nuestro medio, de esos actos de la vida cotidiana y de los temas que nos angustian en nuestra postmodernidad, modernidad tardía o como quiera que se llame este momento de crisis e incertidumbre.

Desde las estrategias de sobrevivencia que los grandes sectores de excluidos desarrollan para superar sus carencias, hasta la forma como nuestra cultura pasada y presente da forma y sentido al universal sentimiento del amor, pasando por la discusión acerca de la especificidad de los intelectuales latinoamericanos y los rasgos de la política de nuestros días, se constituyen en objeto de la reflexión de nuestros científicos sociales. Su difusión busca promover el debate como la forma más expedita para que la ciencia social latinoamericana crezca.